
COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE 
GENERALE DU FSE 2022

                 Lundi 13 février 2023

Présentation des membres
Les membres du bureau :
Véronique BONVALLOT  Présidente 
Jérémie Zygmunt remplacé par Christine VIGUE  Trésorière 
Claire POLGE  Secrétaire 
Jérémie Zygmunt a été muté. Il a donc démissionné début juillet 2022. Christine VIGUE l'a
remplacé.  Les membres du FSE les remercient  très sincèrement tous les deux pour leur
investissement  et  leur  aide  très  précieux.  Nous devons  voter  la  constitution  du  nouveau
bureau 2023 comme suit :

Véronique BONVALLOT  Présidente 
Christine VIGUE  Trésorière 
Claire POLGE  Secrétaire 

Les membres actuels du conseil d'administration  :
Mariella RICOU Parent délégué ALISO remplacée par Laurence BELLOCQ, parent délégué
ALISO également
Sarah GUELFUCCI ou un représentant de l’IME
Vincent CORBIERES CPE
Ainsi que les 3 membres du bureau.
Nous  remercions  vivement  Mariella  Ricou  pour  son  aide  précieuse  notamment  dans  la
validation des projets.

Ordre du jour
Ouverture de l'assemblée générale : 13h30.

1. Rappel des missions du FSE et bilan du fonctionnement

2. Election du nouveau bureau

3. Bilan financier

4. Questions ouvertes

1. Rappel des missions du FSE et bilan du fonctionnement
Le FSE est une association qui agit au sein du collège en finançant des actions permettant
l'amélioration des conditions de vie et d'épanouissement des élèves dans le collège. J'insiste



sur l'importance de pouvoir faire fonctionner cette association pour des choses toutes
simples : ballons pour la cour, livres pour le CDI, atelier jeux...

Composition
Il  fonctionne avec un  bureau  (président,  trésorier,  secrétaire)  qui  gère  les  demandes de
financements, les communications, les comptes et réalise chaque année un bilan d'activité. 
Il  possède  un  conseil  d'administration de  6  membres,  consulté  pour  accorder  les
financements dans un esprit d'équité et de transparence. 
Une assemblée générale est prévue en fin de chaque année civile pour présenter le bilan
financier mais aussi les bilans humain et de fonctionnement.

Demande de financement
Les personnes organisatrices font une demande écrite pour le financement de leur projet à
l'aide de la fiche disponible en salle des professeurs sur le meuble gris près de la machine à
café. La demande accompagnée de devis ou factures peut être transmise sur papier dans la
boîte FSE ou par mail : fse.collegerenecassinsto@gmail.com.

Le Président consulte alors le conseil d'administration du FSE par mail  pour accorder les
financements dans un esprit d'équité et de transparence. Les membres votent pour ou contre.
Dans un délai d'environ une semaine, le président donne alors la réponse à l'organisateur. Ce
système de fonctionnement est très rapide et pratique car il permet de garder les traces des
demandes et de faire un bilan précis. Je propose que nous conservions ce système.

Changement de banque 
Le FSE a du changer de banque pour des raisons de frais bancaires trop élevés. Le compte à
la Caisse d'épargne a été supprimé au mois de février 2022.

Meuble FSE en salle des professeurs 
Un meuble gris permettant de regrouper tous les documents du FSE a été installé en salle
des professeurs près de la machine à café.
Sur ce meuble sont installés :

– un bac mettant à disposition des formulaires à remplir : il suffit de se servir.
– une boîte pour remettre les demandes, chèques à encaisser ou autres documents.

Ce fonctionnement a donné satisfaction à l'ensemble du bureau. 
VOTE A L'UNANIMITE

2. Election du nouveau bureau
Toute personne souhaitant rejoindre le conseil d'administration du FSE sera la bienvenue.

Nouveau bureau :
Présidente : Véronique BONVALLOT
Trésorière : Christine VIGUE
Secrétaire : Claire POLGE

VOTE A L'UNANIMITE

3. Bilan financier 2022



DEPENSES RECETTES

Intitulé Somme Intitulé Somme

Fonctionnement

Frais de banque 185 Cotisations  FSE  tous
niveaux

1216

Petit matériel 14 Photos   2021-2022
sur 2022

4503

MAIF 170 Photos 2022-2023
sur 2022

9848

Financement Reste Compte Caisse
d'épargne

2994

Prix, concours lecture
- CDI

597

Français Lecture 509

Participation voyage
6e

270

Remboursement adh 8

Devoirs  faits  Cahier
d'exercices

77

Atelier robotique 582

Jeux  extérieurs
paniers  de  basket,
cages de foot...)

584

Fête du collège 668 Photomaton 135  en  liquide  (non
rentré  dans  les
comptes de banque)

Club jeux 81

Atelier  Bracelets
brésiliens

54

Paie  photographe
2021-2022

5941

Paie  photographe
2022-2023

6654

16394 euros 18561 euros

 Bilan : Recettes – dépenses 
= + 2167

Le bilan financier du FSE est très positif ce qui va permettre de financer de nombreux
projets. N'hésitez donc pas à faire des demandes !

4. Questions ouvertes et remarques



1. Le photographe a donné entière satisfaction cette année. Nous reconduisons le contrat.

2. Ne pas accepter d'argent liquide.

3. Projets à venir : 
– un nouvel  atelier  au CDI,  « L'atelier  collaboratif »,  demande de puzzles,  coloriages

géants, feutres et autres jeux.
– un projet svt-cdi sur des lectures de sciences : demande d'achat de livres et d'autres

matériels de création.
– engagement pour environ 1500 euros (10 euros par élève) pour la sortie d'intégration

de 6ème, Mme Rosoli souhaitant aller vers moins de frais pour les familles (le collège
participe aussi au financement).

– un financement de sortie soit au Museum de Toulouse, soit au Refuge des tortues à
Bruguières pour l'atelier antidécrochage 2 mains pour demain

– participation à des sorties pour des concours (atelier robotique)
– jeu de société sur le climat SVT-CDI
– matériel en arts plastiques pour des productions à présenter au week-end jeunesse et

arts
– matériel pour l'atelier d'activités manuelles
– prévoir  d'autres jeux d'extérieurs qui  ne soient  pas des jeux de balles-ballons.  Par

exemple, cerceaux, craies... Mr Corbières fera le point avec le CVC
– petit matériel pour l'atelier robotique

4. Réfléchir pour la fête du collège s'il y en a une : 
Question : Finance-t-on et organise-t-on un goûter comme l'an dernier?
Réponse :  c'était  bien.  Il  faut  voir  avec les  professeurs  ce  qu'ils  en  pensent  et  ce  qu'ils
peuvent proposer : flash mob, danse, chant, exposition des productions, démonstrations des
ateliers. 
Question : Est-ce qu'on reloue le photomaton?
Réponse : Non. Impossible de faire passer tous les élèves. Trop cher si on fait les photos
gratuitement.
L'organisation sur un créneau de 2h banalisé de 15h à 17h peut être conservée. Voir avec
Mme Rosoly et Mme Housez.
La  vie  scolaire  peut  participer  à  l'organisation  mais  pas  entièrement  par  manque  de
personnel, donc de temps.

5. Encaissement des chèques pour le Concours kangourou : il ne faut pas que cela nous
donne du travail en plus. On accepte bien sûr si les organisateurs rentrent les chèques eux-
mêmes sur les bordereaux de remise.

6. Préparer un flyer présentant brièvement les actions du FSE, en direction des parents, à
insérer dans le dossier d'inscription.

Fin de la réunion : 13h30.

Signatures :
Secrétaire                                  Trésorière                                                Présidente


